



入学準備金の支援をする 考えはないか

町長 教育委員会を含めて検討したい

ふるさと納税を活用し
た子育て支援について

質問

ふ

るさと納税額は、こ
こ数年2,000万

円台で推移していますが、
昨年度は約3,600万円
と若干伸びてきています。
先の議会で町長は、目標と
して1億円を目指して取り
組んでいきたいと答弁され
ましたが、具体的なビジョ
ンを内部で議論されていま
すか。また、ふるさと納税
の使途の内訳を伺います。

次に、継続的な子育て支
援を行っていくために「子
育て支援基金」の創設の考
えはないか見解を伺います。

町長 令和2年度のふるさ
と納税を含めた寄付実績は、
3,583万円、1,670
件の心温まるご寄付をいた
だきました。また、返礼品
や、送料などの事務経費は
1,326万円となつてい
ます。寄付金の使途につい
ては、寄付者の意向に沿つ

て、一旦基金に積み立て、
後年度、町有林の整備、図
書購入、スポーツ少年団の
活動支援、ジャンプ選手の
育成などに有効活用させて
いただいている。

次に、子育て支援基金の
創設については、現在「木
質バイオマス削減効果活用
基金」などを活用して、保育
料・給食費・中学生までの医
療費などに充当しています。

また、他の基金でも子育て
支援に活用ができるこ
とから、新たな基金の創設
は考えていません。目標額
は1億円は高い目標ですが、
新たな取り組みに挑戦しな
がら汗をかいていきます。

若い子育て世代の方に経済
的負担がなるべくかかるな
いように、行政としてもや
つてている自治体があります
が、御存知でしょうか。

教育長 民間保険会社の調
査では、小学校入学時で約
8万6千円、中学校入学時
では約10万円というデータ
が出ています。

再質問

他の自治体ではリユッ
クサックのような物
を全小学校1年生の入学式
に就学支援ということで配

りています。そのため、
子育て世代の経済的負担
を軽減するため、入学時
の準備金の支援をする考
えはないでしょうか。

町長 本町において将来を
担う子供たちがしっかりと
教育を受ける体制や環境は
作るべきと考えているので、
議員の提案につきましては、
しっかりと教育委員会含め
て検討させていただきたい
と思います。

再質問

子育て世代の経済的負
担の為に、入学時の準備
金の支援をする考え方につ
いては、議員の提案につきま
しては、しっかりと検討させて
いただきたいと思います。

には、様々な準備金がかか
りますが、どのくらい子育
て世代の経済的負担になつ
ているのか伺います。

達が可能なようなシステム
があります。児童生徒に関
わる物品の取り扱いもして
おりますので、有効に活用
していただきることが大切な
のかと思っています。特に、
毎年買い換えないとなります
いようなものがありますの
で、そういう物も「ばかり
っこ」などを有効に活用し
ていただければと思います。

再質問 小中学校の入学時

副町長 目的が終了した部
分については廃止、もしく
は統合していきたいと考え
ています。

再質問 各基金を精査し目
的に見合ったものに統合す
る考えはありませんか。

教育長 東神楽町では一定
の物を新入学児童に配つて
いるというような状況も聞
いています。それも一つの
方法だと言えると思います。
本町においては、「ばぐり
っこ」などで子供用品の調

再質問 力強い答弁をいた
だきました。手厚く支援が
できるよう取り組んでいた
だきたいと思います。